

言葉の力 「世界と出会う ともに学び合う 地球を支え合う」(松陽地球市民教育)

松陽便り 第246号

カンボジアスタディツアー 藤代中でゲスト授業

11月16日(金)、夏のカンボジアスタディツアー参加者11名が、藤代中学校でゲスト授業を実施しました。中学1年生を対象に、アンコールワット遺跡、スナーダイクマエ孤児院、地雷博物館、リエンポン村訪問などの経験を通じて得た情報や知識を、筑波大学院生との協同ゼミを通して深め、その成果発表を行いました。中学校の授業でカンボジアの社会や文化・歴史について伝えることにより、本校の地球市民教育への理解を深めていただくとともに中高連携を図りました。



カンボジアスタディツアーの報告、カンボジアの基礎知識紹介
6つのグループに分かれてワークショップ開始!



「アンコールワットについての発表」



孤児院の「子どもたち」



「リエンポン村について」



「ポール・ポト」



「食べ物・マーケット」



「地雷について知ってみよう」



全員集合！



1年生の皆さん，熱心に聴いてくださいました。
藤代中学校の皆さま，ありがとうございました。



カンボジアスタディツアーの生徒の皆さん，先生方，お疲れさまでした。